

Dienstag, 20. Dezember 2022, Werra Rundschau / Lokales

Partnergemeinde grüßt über den Atlantik

Im argentinischen Valle Maria sind 30 Grad Plus und Fußballaufruhr



Grüße aus Meinhards Partnergemeinde in Argentinien: In Valle Maria sind derzeit 30 Grad. Foto: privat

Lieber Herr Brill,

ich freue mich, dass wir in Meinhard einen festen Platz erhalten haben und Valle Maria jeden Tag da ist. Hier in Valle Maria freuen wir uns riesig, dass Argentinien Weltmeister geworden ist – das ganze Land ist in Aufruhr.

Wirtschaftlich geht es uns aber nicht so gut – hier in Valle Maria geht es aber. Zur Zeit haben wir fast 30 Grad im Schatten. Wir freuen uns auf eine Delegation aus Meinhard , und dass Sie uns mal besucht.

Vielleicht klappt es ja nächstes Jahr. Wir empfangen Euch herzlich. Ich wünsche Meinhard viel Glück in 2023. Unsere Freundschaft geht über den Ozean.

Mario Soko

Bürgermeister Valle Maria